

～学校・保護者・地域をつなぐ学校だより～

椿キッズ

We are Tsubaki-kids.

第32号

鈴鹿市立椿小学校
Tel. 059-371-1014

令和3年11月17日

晴天について「みんなで心をひとつに 最後まで輝け！！」



青空の下、116名全員参加での運動会がはじまりました！！

の中でぎゅっと絞り込んだ競技内容としました。そのような状況でしたが、子どもたちは集中して練習に励むことができ、自分たちで運動会を作り上げるという意識をもって取り組んでくれたと思います。粘り強く練習に励んだ努力の成果を、思う存分見せてもらうことができました。

ほほえましい1、2年生のダンス玉入れ



赤組も白組もがんばっています！！



6年生率いる熱のこもった応援合戦



なんと結果は、同点で引き分けとなりました。応援合戦もどちらも素晴らしかったですから。

徒競走は風を切って全力疾走！！





めくったらめくいかえせ倍返しだ〜♪

行事を通しての子どもたちの成長はすさまじいものです。自分たちの目標を決め、どうやったら目標が達成できるか手立てを考え、実行します。学校全体でまとまって、最高のものを作り上げたい、おうちの方や地域の方たちに素晴らしい演技を披露して感動してもらいたいということが目標でした。目標に向かって努力したり、我慢したり、自分と違う意見も受け止め、調整しなくてはなりません。このように AI（人工知能）には真似できない人間固有の力は、これからの学校で子ども

もたちに身につけさせなくてはならない大切な力として今注目されています。

キラキラ輝く子どもたちの根底には、叱咤激励して指導をしている教師の姿があります。そして最後は、子どもたちの力です。たくさん感動させてもらい、いい運動会であったと思います。今後も子どもたちの力を信じて、職員一同頑張っていきたいと思います。



低学年 なないろ戦隊あいうえお〜 YAA!!



高学年 CHALLENGE!! 美しい表現運動



係のお仕事もしっかり頑張ってます!!



組まない組み立てダンスで決めポーズ



運動会に際しましては、会長様をはじめ PTA 役員の方々、地域の担当の方々には大変お世話になりました。また保護者の皆様には早朝よりお弁当の準備等、大変お世話になりました。ありがとうございました。



ほんと和やかにみんなでお弁当



6年生は最後の運動会☆
悔いのないように全力で取り組みました!!

最後まで温かいご声援をいただき、ありがとうございました!! おかげさまでいい思い出になりました。